

REFINERÍA ESMERALDAS LA UNIDAD DE NO CATALÍTICAS 2, UNA OPERACIÓN MÁS SEGURA

La Unidad de No Catalíticas 1 paró su trabajo el 12 de julio de 2014 para ser sometida a una intervención dentro del proceso de rehabilitación de Refinería Esmeraldas. Durante este proceso se realizó el cambio de muchos equipos que ya habían cumplido su vida útil y generaban muchos riesgos en su operación. Una vez concluidos los trabajos su arranque se realizó el 12 de febrero de 2015, actualmente se encuentra operativa al 100% de su capacidad instalada.

La No Catalíticas 1 tiene tres unidades: Crudo 1 (destilación atmosférica), Vacío 1 (destilación al vacío) y la Vis - Breaking 1 (visco-reductora), las tres fueron intervenidas durante el proceso de rehabilitación.

EP Petroecuador realizará mantenimientos programados a fin de que los nuevos equipos mantengan su nivel de calidad y seguridad.

La rehabilitación de esta unidad significa el aumento en la seguridad de la operación de la misma y el aumento en el grado de seguridad para los técnicos que trabajan en esta unidad, los cuales estaban expuestos a los riesgos que significa trabajar con equipos obsoletos. Hoy en día el grado de seguridad está en un alto nivel pues contamos con equipos de última tecnología que cumplen con todos los estándares de calidad.

Antes de la rehabilitación, trabajábamos en una Unidad con equipos obsoletos que no garantizaban una operatividad confiable. Los trabajadores hacían un sobre esfuerzo para mantener en funcionamiento normal el horno, los intercambiadores y las bombas. Ahora con la rehabilitación, los trabajadores confían más en la operación pues los equipos son nuevos y prestan las seguridades del caso.